



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Liberté
Égalité
Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 mars 2025

Journée internationale des droits des femmes : le ministère de la Justice en action

A l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, **Gérald Darmanin**, ministre d'État, garde des Sceaux, ministre de la Justice a participé à un colloque dédié à la mixité et aux parcours professionnels au ministère de la Justice, et a réaffirmé l'engagement du ministère en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes à travers la diffusion d'une circulaire, l'annonce de la nomination d'une haute fonctionnaire et de neuf déléguées interrégionales à l'égalité et à la diversité et la signature d'une convention de partenariat avec l'association 'Femmes de Justice'.

Signature d'une circulaire sur l'égalité professionnelle femmes-hommes

Ce vendredi 7 mars, **Gérald Darmanin** a signé et diffusé une circulaire présentant le cadre d'action ministériel pour la mise en œuvre de l'accord relatif à l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes au ministère de la Justice, consacrant 10 engagements fondamentaux : « *Une politique effective et efficace en matière d'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes est un enjeu fondamental pour la société comme pour notre ministère* » a-t-il rappelé à cette occasion.

Charlotte Beluet, future haute fonctionnaire à l'égalité femmes-hommes et à la diversité

Le garde des Sceaux a également annoncé la prochaine nomination de **Charlotte Beluet** en qualité de Haute fonctionnaire à l'égalité femmes-hommes et à la diversité, ainsi que la **nomination de neuf déléguées interrégionales à l'égalité et à la diversité**. Charlotte Beluet aura la responsabilité de mettre en œuvre la politique du ministère de la Justice en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la diversité dans le cadre des orientations générales du Gouvernement en la matière.

Magistrate, ancienne conseillère justice au cabinet du ministre délégué auprès du ministre de l'Intérieur chargé de la sécurité du quotidien, Charlotte Beluet a été procureure de la République près le tribunal judiciaire de Blois entre septembre 2022 et novembre 2024, après avoir été secrétaire générale du procureur général près la Cour d'appel de Bastia (2020-2022), procureure de la République d'Auch (2017-2020), vice-procureure de la République à Castres (2014-2017), substitute du procureur de la République à Albi (2011-2013), substitute du procureur de la République à Toulouse (2008-2011), et substitute placée près la Cour d'appel de Toulouse (2006-2008).

Table ronde « Mixité et parcours professionnels »

Gérald Darmanin a également pris part ce jour à la table ronde consacrée à la mixité dans les trajectoires professionnelles, organisé au ministère de la Justice. Ces échanges ont permis de dresser un état des lieux de la mixité au ministère, d'identifier les enjeux en matière d'évolution professionnelle et d'ouvrir un espace de dialogue autour de la notion de plafond de verre et de l'importance des réseaux

Contacts presse

Cabinet du garde des Sceaux : Tél : 01 44 77 63 15 - secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr
Bureau de presse : Tél : 01 44 77 65 54 - presse-justice@justice.gouv.fr

Tous les communiqués :
www.justice.gouv.fr/presse

professionnels.

En ouverture de l'événement, le garde des Sceaux a **signé une convention de partenariat avec l'association 'Femmes de Justice'** présidée par Sonya Djemni-Wagner, afin de lui apporter son soutien dans le développement des actions sur l'ensemble du territoire national et la promotion d'une culture de la parité en région, dans les juridictions, les services et les établissements du ministère.

L'association 'Femmes de Justice' agit depuis 2014 pour favoriser, promouvoir et consolider l'égalité, la mixité et la parité entre les femmes et les hommes. Elle organise des rencontres avec des experts et des professionnels afin de promouvoir le partage d'expériences et la visibilité des compétences des femmes du ministère. Par ces actions, 'Femmes de Justice' valorise la parole et les compétences des femmes du ministère, contribue à sa visibilité institutionnelle, et a pour ambition de donner sur la scène publique une image de la justice plus moderne, inclusive et paritaire.